

**ALOG CHILE**

# ALOG CHILE TRABAJA JUNTO A SUS SOCIOS Y PARTNERS PARA POTENCIAR LA INDUSTRIA

Con el interés de seguir promoviendo las temáticas que importan a sus asociados y a los diversos actores de la industria logística nacional, ALOG Chile A.G. se ha dado a la tarea de apoyar diferentes eventos de sus socios y partners estratégicos.

como el seguro de transportes y sus coberturas, riesgos de la carga durante el transporte internacional y cómo optimizar los procesos logísticos.

En la ocasión, Neil Taylor, presidente de ALOG Chile, presentó las principales iniciativas de la Asociación en seguridad para la industria logística chilena y la digitalización de procesos, destacando en este último punto la solución Paperless Fiata Bill of Lading, de acceso exclusivo para los socios de ALOG. Tras el evento, Matías Bosy, coordinador de Negocios Internacionales de Assekuransa agradeció a los participantes, indicando que "este tipo de encuentros no solo nos permiten fortalecer alianzas, sino también compartir conocimiento y trabajar juntos para impulsar el desarrollo del sector logístico en Chile", un objetivo en el cual la relación con ALOG Chile es clave, indicó el ejecutivo.

instancia en la cual participaron Amy Mazza, Gerente General de ALOG Chile; Miguel Cataldo, Director de Personas del Supply Chain Council y Mabel Leva, Gerente General de Conecta Logística.



En esta línea, durante el mes de julio, ALOG participó del desayuno "Operaciones Logísticas", organizado por la empresa Assekuransa, grupo especializado en seguros para el comercio internacional. El evento se llevó a cabo en el ICON Hotel, donde reunió a cerca de 30 ejecutivos del ámbito Freight Forwarder nacional, junto a los cuales se abordaron temas claves

Otro de los encuentros en los que ALOG Chile participó durante la primera mitad de 2024, fue el reciente lanzamiento del Master Supply Chain Management de la Universidad Adolfo Ibáñez. El evento, desarrollado en la Sede Vitacura de esta casa de estudios incluyó un conversatorio denominado: "Los desafíos del Supply Chain Management y el rol de las asociaciones",

## NUEVOS ENCUENTROS PARA LA INDUSTRIA

Siempre en torno a la promoción de actividades enfocadas al sector logístico y de comercio exterior nacional, durante el segundo semestre de 2024, ALOG promoverá importantes actividades de sus asociados y partners.

En esta línea, el próximo 05 de septiembre, SONDA, empresa experta en tecnología con una vertical exclusiva para la industria logística, llevará a cabo el evento: Seguridad Integral 360 del Futuro: Avanza con Inteligencia Artificial", enfocado a altos ejecutivos de la industria logística, instancia en la cual se abordará el alcance y potencialidades de la IA a nivel operativo. El evento, promovido por ALOG Chile tendrá una convocatoria abierta, previa inscripción.

En otra línea, Legal Export, reconocido estudio de abogados especializados en derecho marítimo, seguros y comercio internacional y logística desarrollará, durante el segundo semestre una serie de desayunos enfocados a abordar diversas problemáticas legales y normativas que afectan a los actores de los rubros, Freight Forwarder, Operadores Logísticos, Bodegas y Almacenes Extraportuarios. La convocatoria a estos desayunos será abierta, previa inscripción. Desde ya, invitamos a todos los actores del sector que deseen ser parte de estos eventos gratuitos a inscribirse en nuestro sitio web: [www.alog.cl](http://www.alog.cl)

